



Defienden controles a aduanales

NATALIA VITELA
Y CLAUDIA GUERRERO

Los nuevos controles para los agentes aduanales buscan evitar la evasión fiscal y el contrabando, aseguró ayer la Presidenta Claudia Sheinbaum, al defender la reforma a la Ley Aduanera aprobada por la Cámara de Diputados.

“Se tuvieron varias reuniones con Hacienda y se modificaron algunos planteamientos originales.

“Los agentes aduanales son como notarios, un auxiliar del Gobierno en las aduanas. Si en un pedimento ponen una cosa y hay otra, pues ni modo que no fueran responsables”, indicó.

Explicó que la reforma busca equilibrar la responsabilidad entre los agentes y las autoridades, con el fin de garantizar procesos más claros y eficientes.

El objetivo, sostuvo, es garantizar la rendición de cuentas en las aduanas, fortalecer la recaudación y ase-



■ De acuerdo con Sheinbaum, los nuevos controles aduanales buscan evitar la evasión fiscal y el contrabando.

gurar que los impuestos al comercio exterior se paguen correctamente, sin afectar el flujo comercial.

“Durante muchos años hubo herencias de patentes y no había revisión. Ahora se establecen mecanismos para que haya rendición de cuentas. Se trata de modernizar el sistema y hacerlo más justo”, señaló.

El dictamen, avalado el martes con 324 votos a favor

y 113 en contra, amplía la vigencia de las patentes de los agentes a 20 años, fija nuevos requisitos para su autorización y los convierte en responsables solidarios del pago de contribuciones.

Entre las modificaciones aprobadas, y turnadas al Senado, se establece que los agentes aduanales deberán responder legalmente si se detectan irregularidades en los despachos.

Especial